
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Assunto:  Informações sobre a possibilidade de efetuar 

estudo técnico para implantação de uma lombada e/ou redutor de 

velocidade na rua Benedito Clemente de Souza, na altura do n°103, na 

vila Barão  

 

CONSIDERANDO  que no referido endereço, existe um 

histórico altíssimo de acidentes, envolvendo automóveis, motocicletas e 

muitas vezes atingem pedestres também, e alguns deles com muita 

gravidade, colisões provenientes da alta velocidade e imprudência dos 

motoristas; 

 

CONSIDERANDO às informações supracitadas, venho por 

meio deste solicitar a implantação de uma lombada no local, para que os 

abalroamentos de veículos cessem e os munícipes possam enfim, exercer o 

seu direito de ir e vir com mais segurança.   

 

 
    

  

  REQUEIRO à mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Exmo. 

Senhor Prefeito Municipal, Informações sobre a possibilidade de efetuar 

estudo técnico para implantação de uma lombada e/ou redutor de 

velocidade na rua Benedito Clemente de Souza, na altura do n°103, na 

vila Barão  

 

 
S/S., 05 de dezembro de 2.022 

 

Pr. Luis Santos 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


